
CONSEIL D'ECOLE N°3
Ecole maternelle jacques BREL

GOMMEGNIES
le 2 juin 2016
17h30-19h30

Personnes présentes :
• MM Fiérain, Taquet et Deroissart, Mme Sacleux, pour la municipalité
• Mme Lebrun, DDEN
• Mmes Vossion, Mette, Leclerc et Melkmans, pour les parents élus
• M. Fruchart, pour l'APE
• Mmes Ménissez, Decaluwe, Deroissart, Grière et Sansalone, M. Moguet, pour

les enseignants.
Personnes excusées :

•  Mmes Facon, Robiolle et Thomas, parents élus.

1. Effectifs

L'école  compte  cette  année  99  enfants.  30,  partiront  en  CP  en  fin  d'année.  22
nouveaux enfants sont déjà inscrits. L'effectif est donc en baisse. On prévoit une
rentrée de septembre à 85 enfants.

Une nouvelle répartition des classes est donc prévue :
- Mme Menissez : 1ère scolarisation TPS/PS
- Mme Sansalone : PS -MS
- Mme Decaluwe : MS – GS
- Mme Deroissart : GS

2. Bilan pédagogique
Chaque enseignant fait un bilan de sa classe.

Mme Menissez : 
C'est une très bonne classe avec des enfants très dégourdis mais fatigués par les
nouveaux rythmes.

Mme Sansalone :
Dresse un bilan très positif mais la classe est très bruyante.

Mme Deroissart : 
Les élèves sont actuellement en évaluation. Il n'y a pas d'enfant particulièrement en
difficulté. L'an prochain, les enfants seront répartis en 2 classes : 
- 8 dans un CP/CE2
- 22 dans un CP.



Mme Decaluwe :
La classe est d'un très bon niveau mais très dissipée et compte beaucoup d'enfants
provocateurs.

3. Bilan des projets

➢ Festival du livre : 26 parents volontaires, événement très porteur que l'équipe
souhaite  reconduire  l'an  prochain.  L'école  a  pu  récupérer  environ  pour  150
Euros de livres pour la BCD.

➢ Les ouvertures d'école  de fin  de période.  Ces événements  ont  su  mobiliser
toute l'année de nombreuses familles :
- jardin des 5 sens
- exposition Arts Visuels
- spectacle de février.

La directrice souligne la facilité avec laquelle s'est déroulée le « filtrage » à l'entrée
de l'exposition,  comme le préconise les directives ministérielles.  Elle  remercie les
parents pour cela, et rappelle que cela est fait pour assurer la sécurité des enfants.
Cette façon de faire sera reconduite pour la fête de fin d'année.

➢ La liaison GS/CP a été un peu étouffée dans l'oeuf du fait que les classes n'ont
plus pu se déplacer.

➢ Le voyage de fin d'année aura lieu le 27 juin au Val Joly.

➢ L'école a bénéficié d'une animation sur le tri  organisée par la CCPM. Cela a
permis d'équiper les classes de poubelles trieuses.

➢ Dispositif Cléa : il s'agit d'une résidence d'artiste financée par la CCPM. Les
enfants  ont  rencontré  Erick  Chevalier,  vidéaste  et  ont  travaillé  avec  lui.
Cependant, ils n'ont pas encore pu voir le résultat de ce travail.

➢ L'école  a  obtenu  la  labellisation  E3D  (établissement  en  démarche  de
développement durable). Cette labellisation est de niveau 2, c'est à dire que
l'école a déjà mis des actions en place, que des habitudes sont installées.

➢ La fête de l'école aura lieu le 25 juin au matin dans la salle de sports, selon les
modalités habituelles : spectacle suivi d'un temps de restauration et kermesse.

Les enseignantes informent que le thème pour l'année 2016-2017 sera « le tour du
monde ».



4. Questions diverses

● Le renforcement de la sécurité à l'école avait été abordé au précédent conseil
et la directrice avait alors insisté sur la facilité à pénétrer dans l'école. Elle
laisse la parole à M. Taquet qui a fait avancer le dossier : la grille d'entrée va
être rehaussée et équipée d'une vraie serrure. Les travaux doivent intervenir
la semaine du 07 juin.

● La directrice interpelle à nouveau la municipalité sur la nécessité d'une ligne
intérieure à l'école : le choix d'une seconde box semble être le plus pertinent.

● La directrice se félicite de la création d'un site internet pour l'école et espère
qu'il deviendra un moyen de communication et de partage intéressant.

● L'école  est  à  présent  équipée  de  tablettes  Ipad  (6)  grâce  à  l'APE.  Mme
Decaluwe remercie vivement M. Fruchart qui la représente mais également tous
les parents qui participent aux actions qui permettent de tels financements.
Entièrement sécurisées, elles feront l'objet d'une remise officielle lors de la
fête.

● Mme Decaluwe  déplore que le passage piétons, rue de la Cavée ait été repeint
plutôt qu déplacé. Cela aurait évité que les gens se garent dessus.

● La  directrice  informe  que  le  règlement  type  départemental  changera  à  la
rentrée et souligne que le préambule rappelle le principe de gratuité et que
l'école doit véhiculer et développer les valeurs de la République.

● La directrice rappelle qu'en début d'année, la somme de 19 Euros par enfant a
été allouée pour les transports. Il avait été convenu que si cette somme n'était
pas dépensée, elle pourrait être utilisée à des fins pédagogiques. L'équipe a
donc constitué une commande de matériels.

● Mme Sacleux informe que  si l'école le souhaite, elle peut récupérer des tapis
de judo. L'équipe pédagogique pense que 2 tapis peuvent être utiles.

● Mme Deroissart demande un tableau supplémentaire. Les possibilités vont être
étudiées,  Mme Deroissart  informe  que  peut  être  il  serait  bon  de  faire  un
courrier au collège Eugène Thomas qui suite aux travaux va se débarrasser d'un
bon nombre de matériel.

● La directrice interpelle la municipalité sur l'éventuel remplacement de Melle
Gillon. A ce jour, rien n'est prévu, Mme Decaluwe demande s'il est possible que
Mme Noël intervienne dans la classe des GS dès le matin. Cela va être étudié.

● Un point est fait sur la fête de l'école, la directrice propose aux parents qui le
souhaitent  une réunion le  Samedi  11 à  11h afin  de faire le point.  En ce qui
concerne la  restauration,  cette année on  n'optera  pas  des  commandes pré-
payées.

L'ordre du jour étant épuisé, la directrice invite l'assemblée à partager un moment de
convivialité.




